
Câmaríi MuDícípal da Esíância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO m / I ' /93

"Solicita estudos para instalações de industrias

na Vila Mirim e Bairro da Campininha."

Considerando qve no bairro da Campininha, e na

Vila Mirim existe um grande numero de moradores que enfrentam serias

dificuldades para trabalhar, pois nos locais acima não existe oferta

de empregos^
Considerando que quando os trabalhadores são

obrigados a trabalhar longe de suas residências, gastam boa parte

de seus salãrios com condução.
r

Considerando que grande maioria dos moradores

dos locais acima construiram suas casas com certo sacrifício, para

fugir dos aluguéis, e nao têm condições de mudarem para locais onde

existe oferta de empregos.

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providencias

junto aos orgãos competentes para realizar estudos com finalidade

de instalações de industrias nos locais acima mencionados.

Sala das Sessões Dr.JuIio Arantes de Freitas,

em 29 de Junho de 1993.

' •-

PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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INDICAÇÃO Nº 199 /93

"Solicita estudos para instalaçao
de indústrias nos Bairros da Campininha,

do Pavao, e Vila Mirim, em Sao Roque.'!!

L

Considerando que e grande o número

de pessoas residentes nos Bairros da Campininha, do Pavao e

Vila Mirim, necessitando de trabalho; mas enfrentam dificuldades
devida a falta de indústrias na regiao;

Considerando que os moradores dos

locais acima, sao obrigados a trabalhar longe de suas residencias,

e viajar em onibus, perdendo parte de seus salários em despesas

com condução;

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal, para
que sejam realizados estudos com a finalidade de se instalar
industrias nos Bairros da Campininha, do Pavao e Vila Mirim,
a fim de gerar empregos tao necessarios para a melhoria de vida
da populaçao da regiao.

sala das Sessoes Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 10 de Agosto de 1993.

PAULINO PEREIRA

VEREADOR



[ So mara Municipal da Estância Turística de São RoguE
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº H GU /93

"Solicita do Sr.Prefeito, o aproveitamento de

area de terreno para construção de casas populares,!

Considerando que no bairro da Campininha, alguns

anos atrás foi projetado e implantado um loteamento pelo sistema

condomínio, denominado Jardim Santa Vitória, com um total de 310

lotes.
; Considerando que apenas parte do referido loteamen

to foi vendido, e seus compradores receberam a documentação, antes

do falecimento do proprietário e dotados,
Considerando que no ano passado recebi informação

da Divisão de Rendas da Prefeitura, que existia mais de 150 lotes,
sem recolher impostos há vários anos.

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providências
junto ao setor competente para realizar estudos, com objetivo do

aproveitamento dos terrenos abandonados, para construçao de casas

populares.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de Freitas,
em 29 de Junho de 1993.

Dareria
PAULINO PEREIRA

VEREADOR
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº /04h/93

" Solicita melhoramentos nas estradas dos

bairros do Sorocamirim, Ponte Lawrada,Capela

do Cepo e Gabriel Pizza”,

Considerando que as estradas de acesso do

bairro do Sorocamirim, com os bairros da Ponte Lavrada, Capela do Cepo e

Gabriel Pizza, encontram-se em estado precario provocando dificuldades 
INDICO, ao Sr. Prefeito Municipal, providen-

cias junto ao Departamento de Obras, para executar melhoramentos com mã—
quinas e apedregulhamento nos trechos de aclível nas estradas acima men —

cionadas,

Sala das Sessões . Dr. Julio Arantes de

Freitas: 22 de junho de 1.993.

PAULINOPhiPada
VEREADOR
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 1054/93

YSolicita instalação de luminárias em trecho

da Rodovia Quintino de Lima-Bairro da Campi-

ninha”",

Considerando que no bairro da Campininha ,

trecho da Rodovia Quintino de Lima, onde se localiza um estabelecimento

comercial, com um telefone publico(orelhao) instalado em frente e também 
se localiza o ponto de parada de Onibus de maior movimento do bairro ,

necessitando portanto de iluminação para dar maior Segurança no local

INDICO, ao Sr. Prefeito Municipal providen—
cias junto a ELETROPAULO para a instalação de pelo menos tres luminárias

nos postes conforme croqui em anexo ,

Sala das Sessoes .Dr. Julio Arantes de

Freitas: 22 de junho de 1.993.
Lato T

PAULINO AARA
VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO nº/03%93

“Solicita melhoramentos nas estradas de

acesso ao bairro do Carmô",

Considerando o pessimo estado de conserva -
ção que se encontram as estradas de acesso ao bairro do Carmo;

INDICO, ao Sr. Prefeito Municipal, providên
cias junto ao Departamento de Obras, para executar com urgência melhora

mentos com maquinas e apedregulhamento nas estradas de acesso do bairro
do Carmo com as Rodovias Raposo Tavares e Bandeirantes.

Sala das Sessces .Dr. Julio Arantes de

Freitas: 22 de junho de 1.993

| PAULINODs
VEREADOR

JUSTIFICATIVA

isolando o bairro.



  
INDICAÇÃO ne 0 15/93

"Solicita providencias para a implantaçao
e instalação de Cooperativa para servir
o Funcionalismo Municipal.!

Considerando que os preços dos produtos
alimentícios em nossso Município, é um tanto elevado,
comparado com os praticados em municípios vizinhos;

Considerando que a prova desta afirmação
é o grande numero de pessoas residentes em nosso Município
que tem condição e condução, fazem suas compras nos
comércios estabelecidos em outras cidades.

Considerando que o assalariado de baixa
renda, que já ganha pouco, não tem condição e nem condução
para fazer suas compras fora, fica obrigado a comprar
em nosso comércio, perdendo ainda mais o valor de seus
salários.

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providências
e estudos para a instalação de uma cooperativa de

consumo para fornecimento de produtos alimentícios
a baixo custo aos funcionários e servidores municipais,
melhorando assim suas condiçoes de sobrevivencias.

Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 15 de Junho de 1993.

PAULINO PEREIRA     SÉ CORRÊA L

VEREADOR VEREADOR
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ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº [0/93

"Solicita instalação de tres luminárias na

vila do Rio Abaixo",

Considerando que na vila do Rio Abaixo, loc

lizada junto a estrada do bairgo do Pavao ao Carmo, existe um aglomerado de dezesseis residencias cuja maioria dos moradores são de baixa renda c

filhos menores de idade, necessitando dos benefícios de segurança através

da instalação de algumas luminárias;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal , providen-

cias junto à ELETROPAULO , paia a instalação de três lumfnárias nos pos —

tes conforme croqui em anexo,

Sala das Sessões .Dr, Julio Arantes de

Freitas: 22 de junho de 1.993.

PAULINO ZÉ
VEREADOR

 


